

## **P-B-1 Finn Schlicker**

Tagesordnungspunkt: 0.P-B Wahl des Bildungsteams



### **Liebe Mitstreiter\*innen, liebe Grüne Jugend,**

es ist verdammt viel passiert in der GJ. Mit dem Bundesvorstand sind auch viele Landesvorstandsmitglieder und Trainer\*innen aus der Partei ausgeschieden.

Mit ihnen geht ein großer Teil der Bildungsarbeit der Grünen Jugend der letzten Jahre. Jetzt gilt es mehr denn je einen Neustart zu wagen!

Gemeinsam mit einem neuen Bundesvorstand ist es an der Zeit, die Bildungsarbeit der Grünen Jugend neu zu denken, näher an der Praxis und vor allem näher an den Mitgliedern.

Ich bin Finn, 21 und Landessprecher im Saarland. Ein Landesverband ohne Grünen-Fraktion im Landtag und einer eher schlechten Verankerung von linken Akteuren in der Gesellschaft. Ein Bundesland, in dem vor allem konservative Meinungen vorherrschen und die Menschen sehr skeptisch gegenüber solidarischer Politik sind.

Hier habe ich aber gelernt, dass man vor allem in ländlichen Regionen in puncto Bildungsarbeit häufig eine ganz andere Welt vorfindet. Wegen schlechtem ÖPNV müssen Workshops online abgehalten werden und aufgrund einer krassen Streuung der Mitglieder ist die Mobilisierung extrem schwer. Ich habe allerdings auch sehr viel Positives mitgenommen, von Workshops mit der Grünen Jugend in Luxemburg, krassen Events mit starken linken Bündnispartner\*innen oder der Arbeit mit anderen Landesvorständen.

Diese Erfahrungen will ich jetzt im Bildungsteam der Grünen Jugend einbringen, um die Bildungsarbeit des Bundesvorstandes vor der wichtigen Bundestagswahl im nächsten Jahr wieder auf Touren zu bringen. Ich möchte gemeinsam mit einem coolen Team ein Konzept für eine Bildungsarbeit erstellen, die sowohl den Gedanken des linken Organizing als auch der linken Arbeit im Parlament innehat. Eine Bildungsarbeit, die den inklusiven Charakter und den Kampf für Gerechtigkeit der Grünen Jugend vermittelt.

Für eine Grüne Jugend, die auch in Zukunft Menschen mit einer starken Analyse und dem Wunsch nach dem guten Leben für alle hervorbringt!

Über mich:

21 Jahre

Großer David Bowie Fan und bin süchtig nach Äpfeln

Seit 2021 in der Grünen Jugend

Seit 2022 im Landesvorstand der Grünen Jugend im Saarland

Seit 2023 Landessprecher

**Ich bin Frau, Inter   nein  
oder Trans und  
bewerbe mich auf  
die Plätze für  
Frauen, Inter und  
Trans (ja/nein):**